



Rundbrief

09/2020

Liebe Mitglieder, liebe Freunde des Liederkranz 1843 Oppau e. V.

Es geht wieder los!!

Unser Männerchor und unser Projektchor proben wieder in unserem Sängersheim bzw. im großen Saal des Bürgerhaus Oppau. Endlich.

Natürlich halten wir uns bei den Proben an die Vorgaben der Stadt Ludwigshafen bezüglich der Hygienerichtlinien. Aber endlich können wir wieder gemeinsam singen.

Unser Projektchor hat bereits im Juni 2020 mit den Proben begonnen. Circa 10 Personen können unter Einhaltung der vorgeschriebenen Abstände im Sängersheim proben. Kleine Kreide-Kreuze markieren die Steh- bzw. Sitzplätze auf dem Boden. Beim Betreten des Sängersheimes besteht Maskenpflicht und direkt am Eingang können die Hände mittels eines berührungslosen Desinfektionsspenders auch desinfiziert werden.

Trotz der Entfernung zwischen den Sängerinnen und Sängern macht das Singen Spaß. Unsere Chorleiterin Frau Petra Reith hat lustige und besinnliche Lieder für die anstehende Adventszeit und für kleine Veranstaltungen ausgesucht. Aktuell proben wir ein italienisches Lied, einige englischsprachige und deutsche Lieder.

Die Texte sind einfach. Jeder kann diese Texte mitsingen. Durch kleine Änderungen in der Sitzordnung können wir aber durchaus noch Platz unter Einhaltung der Hygienerichtlinien im Sängersheim schaffen. Wir freuen uns über jede weitere Sängerin oder jeden Sänger.



Fotos auch auf unserer Internetseite
www.liederkranz-oppau.de

Und auch unser Männerchor probt wieder!

Mit unserem Männerchor können wir nicht im Sängenheim proben. Wir nutzen hierfür den großen Saal im Bürgerhaus Oppau. Leider stellt uns die LUKOM den Saal nicht kostenfrei zur Verfügung. Es fallen hierfür zusätzliche Kosten zu den Kosten für unser Sängenheim an. Wie auf dem Bild sichtbar ist, halten wir uns auch bei diesen Proben an die Hygienerichtlinien. Mit bekannten Liedern haben wir am 24.08.2020 die Chorproben wieder gestartet.

Um die Kosten für die zusätzliche Nutzung des großen Saales zu minimieren, werden wir in den Chorgruppen Tenor 1, Tenor 2, Bass 1 und Bass 2 in unserem Sängenheim proben. Unsere Chorleiterin wird dann entscheiden, wann eine gemeinsame Probe aller Chorgruppen im großen Saal des Bürgerhaus Oppau stattfinden wird.

Leider können wir natürlich nach den Chorproben noch nicht gemütlich bei einem Glas Wein oder Bier und einem kleinen Imbiss im Sängenheim zusammensitzen. Das verbietet ebenfalls eine Verordnung der Stadt Ludwigshafen.

Unser diesjähriges Sommerfest musste ausfallen.

Unsere Vereinskasse leidet sehr unter dieser Absage. Aber auch das gemütliche Beisammensein mit unseren Mitgliedern und Freunden und damit auch die kompletten sozialen Verbindungen leiden massiv darunter. Für uns ist derzeit nicht absehbar, wann das Miteinander wieder möglich sein wird.

Verboten ist auch das Vermieten unseres Sängerheimes an Vereinsmitglieder für Veranstaltungen von mehr als 13 Personen. Es ist verständlich, dass wir natürlich nicht zu einer Verbreitung des Corona-Virus beitragen wollen.



Fotos auch auf unserer Internetseite
www.liederkranz-oppau.de



Abbildung von links:
Thomas Röhr, Vincenzo Bastone, Klaus Müller, Marco Baum, Jürgen Baum (Fotograf)



Es gibt aber noch mehr Lichtblicke. Vereinsmitglieder der Heartliner haben die Arbeiten an der gemeinsamen Mehrzweckhalle auf unserem Festgelände „Am Bahnübergang“ wieder aufgenommen.

Mitglieder vom Liederkranz 1843 Oppau unterstützen die Tätigkeiten. Die Mehrzweckhalle wird derzeit außen isoliert und wetterfest gemacht. Im Innenbereich sind bereits Lagermöglichkeiten geschaffen.

Sicher haben wir alle gehofft, dass die Pandemie rückläufig sein wird. Wie wir aktuell aus den Medien erfahren, ist es aber leider nicht so. Ich wollte in diesem Rundbrief auf unsere Termine in 2021 hinweisen.

Das verschiebe ich auf den nächsten Rundbrief.

Bleiben Sie gesund!

Für die Vorstandschaft des Liederkranz Oppau 1843 e. V.

Klaus Müller

Vorsitzender

Termine 2020
(unter Vorbehalt)

- 20. + 21.11. 4. Christkindlesmarkt am Bahnübergang
- 22.11. Gedenkfeier für unsere verstorbenen Mitglieder, Beginn: 11.30 Uhr
- 09.12 Adventssingen der Oppauer Chöre, Beginn: 18.00 Uhr
- 20.12. Weihnachtsfeier im Bürgerhaus Oppau Beginn: 15.00 Uhr